
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de agosto de 2016.
Número 168**

1. Detectan consumo desde la infancia

(elsiglodedurango.com.mx)

En recorridos por instituciones de nivel primaria ubicadas al norte de la ciudad, hay ocasiones en las que de un grupo de 30 alumnos se detecta que entre seis y 10 ya probaron el alcohol o el tabaco, reconoció la directora del Centro de Atención Primaria en Adicciones, CAPA norte, María del Rosario Jiménez del Río.

Expuso que principalmente se detectan menores que ya probaron el alcohol o el tabaco, pero también ha habido casos de consumo de marihuana y cristal.

***Recuperado el 30 de agosto de 2016 de:
<http://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/682872.detectan-consumo-desde-la-infancia.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de agosto de 2016.
Número 168**

2. Ofrecerá CIJ actividades para proyectar su labor

(elheraldodesaltillo.mx/)

Norma Alicia Pérez Reyes, directora del CIJ en Saltillo, y responsable provisional del Centro de Ramos Arizpe, informó que se llevarán a cabo actividades para que la comunidad del municipio conozca los servicios que se brindan en este espacio, y que se aprovechen de mejor manera.

Señaló que las actividades serán otro tipo de servicios, como clases de cómputo, apoyos de asesorías académicas, o cursos de prevención, para desarrollar las habilidades psico emotivas de los jóvenes.

***Recuperado el 30 de agosto de 2016 de:
<http://elheraldodesaltillo.mx/2016/08/29/ofrecera-cij-actividades-para-proyectar-su-labor/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de agosto de 2016.
Número 168**

3. Canchas deportivas en las colonias Ojo de Agua y la Ladrillera

(reportejalisco.com)

Con el objetivo de atacar las problemáticas sociales que aquejan a la sociedad tlaquepaquense y alejar a los jóvenes de las adicciones y el pandillerismo, el gobierno municipal realizó la entrega de canchas deportivas en las colonias Ojo de Agua y la Ladrillera.

En los trabajos de intervención realizados en la cancha deportiva ubicada en Avenida de las Torres y calle Canal de Ojo de Agua, se invirtieron 380 mil pesos, para colocar un área para practicar fútbol, espacios de descanso, delimitadas con malla ciclónica y perimetral.

Asimismo, en la cancha de básquetbol y voleibol ubicada sobre la Avenida Juan de la Barrera en la Colonia La Ladrillera, se invirtieron 190 mil pesos.

Además durante la entrega, se detalló que en ambos espacios deportivos, el Comité Municipal del Deporte y el Instituto de la Juventud pondrán manos a la obra con programas que involucren a niños y jóvenes en partidos y actividades deportivas.

***Recuperado el 30 de agosto de 2016 de:
<https://reportejalisco.com/2016/08/29/canchas-deportivas-en-las-colonias-ojo-de-agua-y-la-ladrillera/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de agosto de 2016.
Número 168**

4. Alcohol dispara los casos de suicidio

(zocalo.com.mx)

Saltillo, Coahuila.- El consumo de alcohol es uno de los factores que contribuyen a potencializar las tendencias suicidas de las personas, pues en los suicidios que se han registrado en Saltillo durante 2016, la mayoría de las víctimas había consumido alcohol antes de atentar contra su vida.

El secretario de Salud en Coahuila, Jorge Verástegui, señaló que los casos de suicidio registrados en la capital, la mayoría está relacionada con el consumo de alcohol, por lo que exhortó a cuidar de las personas dependientes a esta sustancia.

***Recuperado el 30 de agosto de 2016 de:
<http://www.zocalo.com.mx/seccion/articulo/alcohol-dispara-los-casos-de-suicidio-1472451107>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 30 de agosto de 2016.
Número 168

5. Los productos de tabaco sin humo tienen bacterias peligrosas, alerta un estudio

(correofarmaceutico.com)

Numerosas especies bacterianas halladas en productos de tabaco sin humo se han asociado con infecciones oportunistas, según un artículo publicado en Applied and Environmental Microbiology, un boletín de la Asociación Americana de Microbiología (Estados Unidos).

El *Bacillus licheniformis* y el *Bacillus pumilus* podrían causar inflamación en los pulmones, así como otras infecciones oportunistas, según Steven Foley, coautor del estudio que trabaja en el Centro Nacional de Investigación Toxicológica de la agencia estadounidense de medicamentos (FDA, por sus siglas en inglés).

Otras especies de Bacilo también suponen un riesgo para la salud, señaló Foley. Algunas especies se han identificado como agentes causales en brotes de diarrea y vómitos. Además, producen una suave toxina que, en grandes cantidades, puede causar enfermedades.

Un peligro adicional es que muchas de estas especies de Bacilos, así como otras de Estafilococos pueden reducir los nitratos en nitritos, que pueden causar potencialmente la formación de nitrosaminas carcinógenas específicas del tabaco dentro de los productos del tabaco.

Parte de la preocupación sobre el riesgo microbiano de los productos de tabaco sin humo proviene del hecho de que los usuarios normalmente mantienen estos productos en sus bocas en estrecho contacto con las membranas mucosas, durante periodos extensos de tiempo, para que la nicotina pase al torrente sanguíneo. Al hacer esto, el usuario se expone a las bacterias presentes en el producto.

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de agosto de 2016.
Número 168**

Asimismo, los usuarios a menudo tienen problemas de gingivitis u otros problemas de salud orales causados por los productos de tabaco sin humo. Ambas especies de estafilococos halladas en estos productos pueden causar infección de la válvula cardíaca, ya que llegan al corazón entrando al corriente sanguíneo por la boca.

Los datos se recogieron para establecer un perfil de riesgos microbiológicos sobre los productos de tabaco sin humo, así como para tener una base para estudios posteriores que evalúen los riesgos microbianos de estos artículos. Esta investigación proporcionará información útil para las decisiones regulatorias de la FDA sobre estos productos.

***Recuperado el 30 de agosto de 2016 de:
<http://www.correofarmaceutico.com/2016/08/29/al-dia/medicina/los-productos-de-tabaco-sin-humo-tienen-bacterias-peligrosas-alerta-un-estudio>***